

Está demostrado que los españoles estamos obligados a vivir siempre amenazados. por un lado tenemos a los asesinos Vascos y por otro a los mendigos [redacted] y [redacted] con la amenaza de sacar a sus mendiguítos a la calle y tener un otoño caliente, para dejar a muchas Empresas arruinadas y a muchos obreros sin trabajo que es su mayor satisfacción, éstos mendigos estaban ya muy nerviosos cuando tardaban en formar el Gobierno porque se habían quedado sin la hoguera donde poder arrojar su leña y decir a lo blanco negro y a lo negro blanco como es su lema habitual y donde tanto les gusta hablar de la derecha y de sus cambios, y se olvidan de que ellos cobardemente han cambiado el nombre de su partido Comunista Marxista Leninista por el de Izquierda Unida, aunque sí se han quedado con todos sus métodos y costumbres de destrucción, torturas y estorsiones, quizá hayan cambiado el nombre para que no les recuerden las grandes masacres de Paracuellos y de tantos otros lugares de España y del Mundo, por eso cambiaron el nombre a Izquierda Unida aunque con ese nombre se han convertido en el Partido de los Mendigos y queremos pensar que ya no soñarán, con que seamos invadidos y gobernados por sus colégas de la KGB. Soviética y repetirnos sus históricas hazañas, y es el partido de los mendigos, porque esos dos millones de votantes a los que dice el [redacted] representar, se conforman con seguir siendo perros bagabundos y vivir de la limosna que les echen de la producción y rendimiento del que trabaja, porque desobra aabe el [redacted] y todo su grupo de chorizos elegidos en toda España, que sólo les votan los que son como ellos mendigos, como son los Dirigentes Sindicales con su [redacted] a la cabeza, pero que losabajadores y los pensionistas que se han ganado y se ganan honradamente lo que tienen con su trabajo, no les votan ni uno, porque éstos no necesitan que unos vagos y mendigos vividores aunque se llamen Izquierda Unida ó Sindicatos, vengan a gobernar su casa y su trabajo; y les decimos a todos estos mendigos, que no nos vengan con su demagogía habitual, de que les den trabajo y vivienda, porque para pedir estamos todos, pero debemos saber que todo ser que viene al mundo, la supervivencia es cosa suya y no de otro y que el trabajo y la vivienda se lo tiene que buscar cada uno y no esperar a que otro se lo dé únicamente a los deficientes a los enfermos y a los pensionistas, es a los que hay que ayudar en todo lo que necesiten, Residencias, Instalaciones y todo lo que haga falta, pero a todos los vagos, solo hay que decirles en esta tierra maldita, el que no caduca no manduca, porque deben saber el [redacted] y los Sindicalistas, que los Gobiernos elegidos antes, ahora y después, los elegimos para que nos gobiernen, administren bien nuestros impuestos, defiendan nuestros derechos y que no nos roben, pero la supervivencia es cosa de cada uno y eso mismo les decimos a los Presidentes Autónomos [redacted] y Rodríguez Ibarra, que quieren que los ciudadanos de sus Comunidades sigan siendo mendigos con tal de que sean ellos los que administren sus fondos reservados llamados Per, porque algo se les queda enredado entre sus manos; y al Sr. [redacted] y su Gobierno les pedimos, que no nos vendan a España a ninguna de las Comunidades separatistas convirtiéndola en un segundo tratado de Uclés, porque ninguna de ellas tiene que tener ningún beneficio en nada sobre las demás, porque cualquiera del resto de las Comunidades, tienen más que sobrados servicios históricos y Señorío como para superarlas, por tanto no tienen por qué ser diferenciadas en nada; y reformen la Constitución para que los Diputados y Senadores Autónomos, no puedan intervenir en el Gobierno de la Nación y si no pueden gobernar en minoría con los Diputados y Senadores Nacionales, hagan nuevas elecciones antes de vendernos a España a unos indeseables; y en cuanto a la congelación del sueldo de los Funcionarios, también le decimos al [redacted] que España es de todos los españoles y no sólo de los Funcionarios y que si por culpa de las malas administraciones está en apuros, tendremos que ser todos los españoles los que la tengamos que sacar adelante y no sólo unos pocos, al parecer los Funcionarios Activos y Jubilados pagan el 30% de los medicamentos que consumen y no entendemos porqué el resto de los españoles no lo [redacted] de los jubilados dejen de pagarlos y así serán todos iguales y para sacar fondos sin congelar a nadie, suspendan las obras y cambios de muebles innecesarios en los Centros Oficiales, hagan desaparecer el Cáncer del Inverso, pongan un fuerte impuesto [redacted] que son un lujo y no los ches, dejen de [redacted] a los Sindicatos que es la lepra mayor que tiene España y los sindicalistas que se hacen honradamente con su trabajo lo que se coman si es que sirven para [redacted] que sirven para destruir

1145

Para no ser menos al [redacted] y su grupo de Chorizos, de momento sólo les pedimos, que dejen trabajar al nuevo Gobierno y cuando decidan criticar sobre algún tema, antes de hacerlo, piensen que ese tema y todos los demás, los tuvieron ustedes para resolverlos durante catorce años y en vez de resolverlos, se dedicaron a Choricearnos.

